



Scheuermann-Bild gestiftet

Kunst gehört in die Öffentlichkeit, sagte der berühmte Kunstsammler Lothar-Günther Buchheim dem Herrschinger Roland Krüppel in einem BR-Interview. An diese Worte erinnerte sich Krüppel beim Blick auf ein Scheuermann-Gemälde, das in seiner Diele hing. Das Bild des Malers Scheuermann zeigt das Moos zwischen dem Pilsensee und Herrsching. Krüppel hatte das Bild – Öl auf Holz – vom ehemaligen CSU-Landtagsabgeordneten Fritz Höhenberger geschenkt bekommen. Krüppel fragte nun im Herrschinger Rathaus an, ob die Gemeinde dem Bild einen würdigen Platz geben könnte. Bürgermeister Christian Schiller nahm die Schenkung gerne an und stellte sich mit dem Stifter Roland Krüppel samt Gemälde vor dem Kurparkschloss auf.

Category

1. Gemeinde

Date

10/01/2026

Date Created

01/03/2022